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Aos nove (09) dias do mês de fevereiro (02) do ano de dois mil e dezessete (2017),
reuniram-se na sala de reuniões da sede do Instituto de Previdência Social dos

Servidores Municipais de Chapadão do Sul - MS (IPMCS), sito a Avenida Seis nº 1211,

no centro de Chapadão do Sul - Estado de Mato Grosso do Sul, os membros do Comitê

de Investimentos, instituído pelo Decreto Municipal nº 2.153, de 19 de outubro de
2012, nomeados pelo Decreto Municipal nº 2.533, de 03 de julho de 2015, em

conjunto com os membros do Conselho Curador do IPMCS, nomeado 2.383, de 18 de

junho de 2014, para realização de reunião conjunta com os membros do Conselho
Curador para deliberação de assuntos de interesse do instituto. A presente reunião

contou a presença dos seguintes membros do comitê de investimento e do conselho
curador: Jairo de Freitas Cardoso, Agnes Marli Maier Scheer Miler, Cláudio Sebastião

Ferreira, Eli de Meio Ramos, Rosana Carvalho Masson, Clari de Fátima Alievi e Maria

José do Amaral Lima. A Reunião contou com a visita dos representante do Banco
SICREDIJonas, Josiane e Rafael. Na oportunidade o Gerente do SICREDIJonas fez uma

explanação sobre o sistema cooperativo da instituição, onde há um retorno, à
comunidade local, dos benefícios alcançados pela instituição; que o que é captado pela

cooperativa é disponibilizado para financiamento para os munícipes, especialmente,
para crédito rural. Tratou-se, na sequência, da atualização do credenciamento do

Bansicredi como Administrador e da Confederação Interestadual das Cooperativas

ligadas ao Sicredi, como Gestor, o qual foi aprovado. Por conseguinte, o membro Jairo
fez a explanação sobre os rendimentos obtidos e apresentou as planilhas e relatórios

demonstrativos, para acompanhamento das aplicações e investimentos dos recursos

do IPMCS. Também apresentou relatórios das instituições financeiras quantos aos

percentuais dos rendimentos de cada uma. Após estudo e debate sobre as

perspectivas do mercado financeiro, os membros do comitê decidiram sugerir ao

Conselho Curador que o próximo repasse < efetuado pelos Poderes Executivo e

Legislativo seja aplicado no fundo denominado Bradesco FIC RF IMA-B, do Banco

Bradesco e, se houver devolução do fundo FIDCPremiun, do Banco Petra, seja aplicado
no fundo Caixa IFR-M1, da Caixa Econômica Federal. Nada mais tendo a tratar

encerrou-se a presente reunião e eu Agnes Marli Maier Scheer Miler lavrei a presente

ata que, após lida e aprovada, s:rá devidamente assina~elos presentes~~~ ~
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